

En prisión preventiva quedaron dos sujetos venezolanos acusados de secuestro y robo con violencia en Iquique

En prisión preventiva quedaron dos sujetos de nacionalidad venezolana tras ser formalizados por la Fiscalía de Tarapacá como autores

de los delitos de **secuestro y robo con violencia**, ilícitos cometidos en contra de una víctima extranjera en junio de este año, hecho investigado junto a la PDI.

Antisociales intimidaron a la víctima con un arma de fuego, golpeándola y llevándola hasta un domicilio de calle Sargento Aldea, donde la mantuvieron retenida.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

